

## **Hommage à Maurice Bouchard**

Suite au décès survenu le 29 octobre de Maurice Bouchard, professeur émérite du Département de sciences économiques, la communauté universitaire se trouve devant une évidence : elle vient de perdre un de ses grands artisans. En effet, la carrière universitaire de Maurice Bouchard a été essentiellement consacrée à la promotion de sa propre discipline, au développement de l'Université et à l'amélioration des conditions offertes au personnel de l'établissement. Voyons comment.

Après avoir été élu par ses collègues à l'Assemblée universitaire (1967), Maurice Bouchard convient de les représenter au Conseil de l'Université pour la période allant de 1967 à 1971. Son mandat au Conseil est par la suite prolongé jusqu'en 1980. Disponible tout au long de sa carrière à l'appel de la communauté universitaire, il accepte de nombreuses responsabilités parallèles : comités divers de l'Association des professeurs de l'Université (APUM); Commission consultative sur les sciences de la santé; Comité d'études sur les sciences religieuses, etc.

C'est dans le domaine des sciences économiques que la carrière scientifique de Maurice Bouchard s'est déroulée. Après des études supérieures à Louvain où il obtient un doctorat en sciences économiques, il se joint en 1955 aux économistes de la Faculté des sciences sociales où il développe son propre champ d'expertise : la théorie microéconomique. Il y joue un rôle de tout premier plan. Exigeant pour lui-même, il entraîne ses étudiants à sa suite en les encourageant à s'attaquer résolument aux difficultés inhérentes à une théorie en voie de consolidation. Le témoignage de ces derniers, notamment de ceux qui ont fait belle carrière, est très éloquent à ce sujet. Vraiment, il a été un des grands artisans du développement de son université. Chapeau !